

Hoy Por Hoy Carles Francino

[OIR AUDIO](#)

La princesa Irene resalta las 'similitudes' que unen a España y Grecia

La princesa Irene de Grecia, hermana de la reina Sofía, ha recibido hoy, como presidenta de la organización benéfica Mundo en Armonía, la medalla de Honor del Centro de Estudios Bizantinos, Neogriegos y Chipriotas de Granada, en un acto en el que ha destacado las "similitudes" entre su país y España.



La princesa Irene ha mostrado "verdadera satisfacción" al recibir la condecoración en nombre de su organización, fundada en 1986 en Madrid y que tiene a los Reyes como miembros de honor, de la que ha hecho un amplio repaso de los proyectos impulsados a lo largo de los últimos años.

Durante su discurso ha destacado las "muchas similitudes" existentes entre España y Grecia, a los que ha definido como países "con grandes tradiciones, con gente hospitalaria y generosa".

Se ha referido además al trabajo que desarrolla la organización benéfica "Mundo en Armonía" en diversas zonas del mundo como India, Vietnam o Sudáfrica y con proyectos como implantación de cultivos agrícolas, fabricación de lámparas solares, pozos de agua o construcción de escuelas.

En concreto, ha mencionado la primera iniciativa que incluía el traslado de animales desde Europa a la India con el objetivo de luchar contra el hambre.

La hermana pequeña de la Reina ha declarado que el lucro de su organización no es otro que el de conseguir "un mundo en armonía" y ha incidido en la importancia de educar especialmente a los grupos marginados para que puedan defender sus derechos.

En el acto, celebrado en el Salón Rojo del Rectorado de la Universidad de Granada, también ha recibido la medalla de honor del Centro de Estudios Bizantinos, Postbizantinos, Neogriegos y Chipriotas el profesor Ioánnis Hassiotis.

Ha contado asimismo con la participación de Nearchos Palas, embajador de Chipre en España, y de Athanasios Paresoglou, ministro consejero de la Embajada de Grecia en España, entre otros.

El Centro de Estudios Bizantinos, Neogriegos y Chipriotas de Granada fue fundado por el Estado griego, por medio de la Embajada en España, en junio de 1998.

Se rige por un Patronato en el que participan como miembros institucionales la Embajada de Grecia en España, la Embajada de Chipre en España, la Universidad de Granada, la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía en Granada y el Ayuntamiento de Adra (antigua Abdera).

VIDEO La princesa Irene resalta las 'similitudes' que unen a España y Grecia.

Publicada el Jueves, 20 de Noviembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



Emisoras on-line

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web



- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- **La Nieve**
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: noviembre'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas